

Arbeitsgemeinschaft *Jugendarbeit* (gem. § 78 SGB VIII)

1. Vorsitzender:

Pfarrer Martin Ahls, Katholische Kirchengemeinde

Gildenstraße 22, 45721 Haltern am See

Tel.: 02364 507636 oder Pfarrbüro 3394, E-Mail: martin.ahls@st-sixtus.de

Stellvertretender Vorsitzender:

Karsten Kinkelbur, Evangelische Kirchengemeinde

Westrufer Str. 71, 45721 Haltern am See

Tel.: 02364 935822, E-Mail: kinkelbur@web.de

Haltern am See, den 21.05.2007

Arbeitsgemeinschaft *Jugendarbeit*

hier: Protokoll über die Sitzung am 21.05.2007

Am 21.05.2007 fand die 27. Sitzung der Arbeitsgemeinschaft Jugendarbeit gem. § 78 SGB VIII statt. Im Vorfeld hatten sich der Vorsitzende Pfarrer Martin Ahls, Anja Gigla, Dirk Strothkamp, Matthias Wessels und Horst Nolting entschuldigt. Es nahmen 26 Mitglieder/Vertreter von Vereinen, Institutionen, Organisationen, Verbänden, freien Trägern und der Stadt Haltern am See teil. Sämtliche Teilnehmer sind aus der als Anlage beigefügten Liste ersichtlich.

Nach der Begrüßung wurde die seitens des Vorsitzenden vorgeschlagene Tagesordnung akzeptiert. Es gab keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll.

Unter TOP 2 teilte Karl Henschel im Auftrage des 1. Vorsitzenden Herrn Martin Ahls mit, dass dieser – entgegen seiner Ankündigung in der letzten Sitzung der AG 78 – sich entschlossen habe, den Vorsitz der Arbeitsgemeinschaft aufgrund der veränderten Personalsituation in der Katholischen Jugendarbeit weiterzuführen.

Für diese Position wurde von den Mitgliedern der AG 78 Frau Ruth Gerdes und Herr Karsten Kinkelbur vorgeschlagen. Nach einer kurzen persönlichen Vorstellung der beiden Kandidaten wurde eine geheime Wahl durchgeführt. Bärbel Wilsrecht führte aus, dass nur jeweils ein Mitglied der entsprechenden Vereine, Institutionen etc. stimmberechtigt sei. Aus diesem Grunde konnten 18 Mitglieder an der Wahl teilnehmen.

Auf Karsten Kinkelbur entfielen 11 Stimmen, auf Ruth Gerdes 7 Stimmen. Karsten Kinkelbur nahm die Wahl an und wurde somit als stellvertretender Vorsitzender von den Anwesenden begrüßt.

Unter TOP 3 berichtete Bärbel Wilsrecht über das Antragsvolumen zu den Richtlinien zur finanziellen Förderung der Jugendarbeit in Haltern am See.

Es liegen insgesamt 105 Anträge vor. Der Großteil der Anträge wurde für Maßnahmen von Kinder- und Jugendfreizeiten gestellt. Im Haushaltsjahr 2007 stehen Haushaltsmittel in Höhe von insgesamt 49.500,00 € zur Verfügung, aus dem Jahre 2006 wurde ein Haushaltsrest von 17.855,00 € gebildet. Ein Antrag auf Übertragung der Restmittel wurde gestellt. Diese Übertragung ist auch im Hinblick auf das Bündnis für die Jugend notwendig, da dieses eine jährliche Kürzung um 5 % vorsieht.

Bärbel Wilsrecht machte nochmals auf die Einhaltung der Abgabefrist **30.04. eines jeden Jahres** aufmerksam. Außerdem wies sie nochmals darauf hin, dass Anträge **vor Beginn** einer Maßnahme zu stellen sind.

Unter TOP 4 wurde das Procedere des „JuLeiCa-Antragsverfahrens“ erläutert. Bärbel Wilsrecht bat alle Antragsteller, die Anträge ordnungsgemäß ausgefüllt und nicht geknickt einzureichen da die computerunterstützte Erstellung der „JuLeiCa“ dieses verlange.

Unter TOP 5 verteilte Bärbel Wilsrecht einen Vordruck über die Mindeststandarts für die Angebotsauswertung in der Kinder- und Jugendarbeit in Form eines Jahresberichtes. Die Handhabung dieses Vordruckes soll in den Vereinen und Verbänden diskutiert und in der nächsten AG 78 Sitzung besprochen werden.

Unter TOP 6 gaben Martin Kürten und Bärbel Wilsrecht einen kurzen Abriss über den Planungsstand Fair Rockt 2007 ab. Herr Kürten wies darauf hin, dass der ökumenische Gottesdienst, der am 12.08.2007 stattfinden soll, von der Katholischen und Evangelischen Kirche organisiert werden müsse.

Bärbel Wilsrecht wies nochmals auf das Treffen der Mitglieder der „AG 78 Meile“ am 29.05.07 im Trigon hin.

Unter TOP 7 teilte Imke Mischer in Vertretung von Sebastian Henksmeyer von den Pfadfindern Stamm „Seeadler“ mit, dass diese eine Unterbringungsmöglichkeit für drei Pfadfindergruppen suche. Stephanie Feder – Jugendreferentin St. Laurentius – gab an, dass die Katholischen Kirchengemeinden Räumlichkeiten zur Verfügung stellen könnten.

Unter TOP 8 gab Martin Kürten an, dass die im Herbst 2007 stattfindende Gedenkstättenfahrt ausgebucht sei. Die „Federführung“ wird in diesem Jahr dankenswerterweise Frau Stephanie Feder übernehmen.

Die nächste Sitzung der Arbeitsgemeinschaft Jugendarbeit findet am **17.09.2007 im Pfarrheim St. Marien, Gildenstraße 22, 45721 Haltern am See**, statt.

Die Sitzung endete um 18.45 Uhr.

gez.
Martin Ahls
Karsten Kinkelbur